03/enero/2014

# Note hagas ROSCA con la cuesta

La famosa cuesta de enero suele ser una época de tensión y nuestro bolsillo se ve más apretado debido al gasto excesivo o no planeado de diciembre, dificultando de alguna manera enfrentar los pagos cotidianos de las próximas semanas.

Si te paso a ti y te encuentras inmerso en ella "no te hagas rosca con tus finanzas" y busca opciones para aminorar el problema. Aquí te decimos lo que NO debes hacer para evitar que tu situación se complique y salga de control.

## **MUÑECO**

## "Es un mito, a mí no me pasa"

De ti depende que la cuesta de enero sea un **mito** o una **realidad**, si te administraste y planeaste tus gastos decembrinos, es probable que enero no sea un mes distinto al resto del año. Pero, si tus gastos no fueron planeados posiblemente la cuesta de enero se convierta en una realidad.

## ATE DE MEMBRILLO

## "Solicitar un crédito para solventar la situación"

La opción más **dulce** sería que recurras a un préstamo, sin embargo, ésta debe ser tu última opción, es mejor que uses tus ahorros. Recuerda que solicitar un crédito implica tener una deuda nueva, ¡no tapes un hoyo haciendo otro!

## **COSTRA DE DULCE**

"Creer que la cuesta de enero es pasajera" Es cierto que sucede en enero, pero eso no significa que terminando el mes "por arte de magia" se estabilizará tu situación financiera, si no tomas cartas en el asunto podría prolongarse por tiempo indefinido.



## HIGO

## "Incrementar el presupuesto familiar" Es indispensable que junto a tu familia, busquen opciones para hacer rendir el presupuesto, y con estos puedas aumentar tu ahorro y el pago de deudas.

## ACITRÓN

## "Cruzarte de brazos"

No buscar alternativas en una situación así no la resolverá, no te cruces de brazos y busca opciones de ingresos, puedes vender en lugar de empeñar; realizar una venta de garaje o hasta por internet.

## CEREZAS

## "Adquirir el primer crédito a la vista"

Si te es necesario solicitar un préstamo, no te vayas con la opción más **tentadora**, compara diferentes alternativas y escoge la que más se adecue a tus posibilidades de pago. Comparando conocerás los esquemas que ofrecen las distintas instituciones y podrás elegir mejor.

## ;SABÍAS QUE...

Anteriormente no era un muñeco lo que se escondía dentro de la rosca, sino un dulce o haba y se cree que representaba "el esconder" al niño para protegerlo de Herodes, el problema era que muchos se comían el dulce o el haba y ahí se terminaba la tradición, razón para que empezaran a colocar niñitos de pasta, porcelana o plástico.

Síguenos en nuestras redes sociales







